

Director: A. MORAN Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

EL PACTO DE LA MONCLOA

Según todas las muestras, se ha producido el llamado «Pacto de la Moncloa», entre el Gobierno y los partidos políticos de la oposición. Con alguna reticencia, pero ha habido pacto. El Gobierno ha reconocido, al parecer, que no puede gobernar solo a estas alturas; que la faena a realizar sobrepasa sus posibilidades, que hace falta un mayor consenso que el que le da su respaldo de Unión del Centro Democrático, para atreverse a adoptar las serias medidas que se imponen a esta hora de nuestra historia como pueblo.

Ahora, a esperar que no quede todo en palabras, como tantas veces, como casi siempre, como es habitual entre nosotros. Nos decía un día no lejano Xavier Cugat que los españoles somos el pueblo que más y mejor hablamos y el que más dificultades encuentra para traducir su verborrea en hechos. Y puede que tuviera razón el músico de la «mafia» americana. Somos los reyes del parloteo. Por eso nos ha fallado el parlamentarismo siempre que lo hemos intentado. Y mientras hablamos y discutimos si son galgos o podencos, siempre viene el lobo y nos come. O nos tira una bomba o una ráfaga de metralleta. O se nos va la economía al garete...

La diferencia entre esta España de hoy y la del 36, estriba, nos decía también hace pocos días, el escritor Luis Romero, en que en aquella época había «dos españas» dispuestas a agredirse y ahora, aunque también sobre el papel existen todavía esas «dos españas», están dispuestas a entenderse. Y que la miseria ha dado paso al desarrollo, con todas las dificultades que queramos, pero como realidad indiscutible.

Demostremos ahora que somos un pueblo que sabemos trabajar y olvidar el pasado, así como traducir las palabras en hechos. Porque si no, las cosas van a seguir igual, o peor. Entenderse, sí; pero para hacer cosas, ya que la política que no se traduce en realizaciones que mejoren la calidad de vida de los pueblos, no es más que fuego artificial de palabras y poca cosa más...

LOS BANCOS DE GRANOLLERS

El número 735 de «Fomento», revista barcelonesa de economía, publicaba una relación de todos los Bancos españoles, ordenados por el volumen de sus depósitos por oficina, al concluir 1976.

Como el lector vallesano, que a fin de cuentas con alguno de los Bancos que existen en la localidad trabajará de un modo u otro, hemos creído de interés el publicar una relación con aquellos datos de las diversas entidades bancarias que tienen oficina abierta en Granollers, Las Franquesas y Canovellas.

 Catal. Desarrollo
 42
 11
 550

 Occidental
 19
 18
 492

 Ind. del Sur
 31
 7
 371

Destaca el número de empleados por oficina, el Banco Condal, ignoramos si ello será debido a un error tipográfico o los datos fehacientes. Lo cierto es que reflejamos aquí tal como salió publicado. Digamos también que las entidades que mantenían mayor saldo por oficina eran a fines del 76 Mas Sardá y Granada, y la que menos Navarra.

BANCO	DEP. POR EMPLEAD((millones de ptas.)	Empleados oficina	Depósitos por oficina (millones de ptas.)
Popular	19	25	493
Central	26	13	370
Banesto	27	13	373
Hispano Amer.	24	19	467
Vizcaya	24	18	445
Bilbao	21	22	485
Santander	25	18	469
Catalana	19	23	459
Mas Sardá	24	27	671
Sabadell	23	20	492
Sindicato Banq	. 13	22	302
Comerc. Occid	. 15	13	212
Condal	17	112	194
Crédito Balear	14	11	168
Navarra	10	12	133
Granada	27	17	671

Lea cada semana Revista del Vallés